

# *Le président vénézuélien demande officiellement au Vatican de rejoindre la Mission Miracle.*

---



Caracas, 1 août, (RHC).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a officiellement demandé au Pape François, que le Saint Siège rejoigne la Mission Miracle, programme massif d'opérations et des soins ophtalmologiques, dont plus de 4 millions de personnes ont bénéficié.

La Ministre vénézuélienne des Affaires Étrangères, Delcy Rodríguez, a remis l'invitation au Nonce apostolique du Vatican à Caracas, Aldo Giordano, qui la donnera au Souverain Pontife.

La ministre vénézuélienne a rappelé que ce projet a commencé le 8 juillet 2004 à l'initiative des gouvernements de Cuba et du Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/64558-le-president-venezuelien-demande-officiellement-au-vatican-de-rejoindre-la-mission-miracle>



**Radio Habana Cuba**